

# *Club der Brünner-Kröpfer-Züchter von 1910*



## **Herbstversammlung der Gruppe Thüringen**

Am 09.10.2022 führten die Mitglieder der Gruppe Thüringen ihre Herbstversammlung bei Wolfgang Schaepmann im sachsen-anhaltischen Kahlwinkel durch. G. Blankenburg begrüßte acht Mitglieder, ein Zuchtfreund hatte sich entschuldigt. Herzliche Glückwünsche gingen sodann von allen Anwesenden an den Gastgeber, welcher 65 Jahre alt wurde. Lieber Wolfgang Schaepmann alles erdenklich Gute, Gesundheit und weiterhin viel Spaß an Deinen Tauben.

G, Blankenburg gab einen kurzen Bericht zur Jahreshauptversammlung des Clubs.

Unsere Gruppenschau wird zum wiederholten Male der Lokalschau des GZV Großrettbach angegliedert. Die Schau findet am 10./11.12.2022 in Großrettbach statt. Meldepapiere wurden von T. Kotte ausgehändigt. Meldeschluss ist der 27.11.2022.

Die Auswertung des Zuchtjahres ergab unterschiedliche Angaben der einzelnen Zuchtfreunde. Bei einigen begann das Zuchtjahr schleppend, andere konnten schon bei der 1. Brut sehr gute Befruchtungs- und Aufzuchterfolge verzeichnen.

Die Frühjahrsversammlung 2023 wird bei D. Möller in Ballstädt am Fuße der Fahnerschen Höhen stattfinden.

Nach dem Kaffee trinken und herrlichen Kuchen essen, wurde zur Jungtierbesprechung geschritten. Zuchtwart A. Zink beurteilte die mitgebrachten Jungtiere. Einige feine Weiße von M. Frank, gefolgt von mustergültigen Blaugeherzten von G. Blankenburg. Die Gelbfahlen haben mit einem korrekten Beineinbau zu kämpfen. Gelbe und Rote in guter Qualität, wobei einige Rote eine bessere Schnabelfarbe haben sollten. Auf eine festere Schwanzfederstruktur wurde allgemein hingewiesen. Farblich hatten die Gelbfahlgeherzten einen Fortschritt gemacht. Ein reger Meinungs austausch rundete die Tierbesprechung ab.

Ein leckeres Abendessen schloss das gemütliche Treffen. Wir bedanken uns bei W. Schaepmann und seiner Frau für die sehr gute Bewirtung und herzliche Aufnahme.

**Diethardt**  
Pressewart

**Möller**